

Ihre eigene, edle
Weinserie hat die
burgenländische
Jung-Winzerin
Lisa Pfneisl kreiert!

Wir wollen das in die Flasche bringen, was die Natur uns schenkt und das gänzlich ungeschminkt. So sind beispielsweise meine Weine vegan und in guten Jahren sogar ungefiltert.“ So offen und ehrlich wie sie hier ihre Ideale preisgibt, ist diese entzückende Jungwinzerin auch selbst. Tief ist ihre Familie in Deutschkreutz im Burgenland verwurzelt. „Ich bin die Ururenkelin in unserer Winterdynastie. Das Handwerk habe ich bei meinem Vater erlernt, und



**Österreichs
ÖKOPIONIERE**

EINE UMWELTSERIE VON MARK PERRY

vom Erfahrungsschatz der Vorfahren profitiere ich enorm“, lacht die 24-Jährige, die jetzt aber doch ihre eigenen Wege geht und jetzt eben diese spezielle Marke kreiert hat

Das „nicht ganz konventionell und doch wieder so wie zu Opas Zeiten“, wie sie freimütig zugibt. Das Neue an ihren Tröpferln: Sie sind hochwertig und designermäßig verpackt, unter der Hülle steckt eine besonders leichte Flasche. Auch das durchdacht: Denn das verminderte Gewicht sorgt für weniger Co₂-Ausstoß bei Produktion und Transport. Verschickt wird alles per Bahn.

Mutter Natur geht Lisa

Pfneisl aus dem Blaufränkischland auf ihrem „Estate of the Art“ über alles! Wunderschönes Detail: Biodiversität in ihrer reinsten Form! Lisa baut für Marienkäferl & Co. sogar Nützlingshotels! Ihr allergrößter Herzenswunsch: Ihre Produkte einem der großen Lebensmitteleinzelhändler präsentieren zu dürfen!

Infos: www.offspringwein.com oder 0664/1450144!



Eine wunderbare Gemeinschaft: Lisa, Ihr Freund, Bernhard und Reitpferd „Golden Boy“. In der Idylle rund um Deutschkreutz fühlen sich alle wohl – hier keltert die Jungwinzerin ihre neuen Weine.